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Liebe Unterfrauenhaiderinnen, liebe Unterfrauenhaider! 
 
Zu Beginn unseres Schreibens wünschen wir euch allen ein gesundes und glückliches neues 
Jahr verbunden vor allem mit dem wichtigsten Gut, der Gesundheit. 
 
„Wahlkampf ist Zeit fokussierter Unintelligenz“, sagte einst der ehemalige Wiener 
Bürgermeister Michael Häupl. In diesem Zusammenhang beziehen wir uns auf das letzte 
Rundschreiben der ÖVP Unterfrauenhaid. Wir möchten diesbezüglich einen anderen Stil 
anlegen und seriös die Dinge darlegen. 
 
Leistbaren Wohnraum für unsere Jugendlichen – Finanzsituation verbessern 
Die Gemeinden in Österreich stehen vor schwierigen Zeiten. Für 2025 ist aufgrund 
der schwachen Wirtschaft nur ein leichter Anstieg der Ertragsanteile zu erwarten, die der 
Bund pro Hauptwohnsitz verteilt. Die Verantwortung dafür auf höhere Ebenen zu schieben, 
ist für uns zu einfach. Deshalb setzen wir uns für leistbaren Wohnraum ein, um 
Abwanderung zu verhindern, und unterstützen das neue Busangebot des Landes, damit 
Pendlerinnen und Pendler in Unterfrauenhaid wohnen bleiben können. 
 

Die genannten Abzüge des Landes passieren nicht willkürlich und sind in der Höhe 
gestiegen, wie die Kosten für uns in den Privathaushalten. Die Gründe mit Energiekrise und 
Inflation sind hinlänglich bekannt. Diese Abzüge, die seit Jahrzehnten zwischen Land und 
Gemeinden geteilt werden, sichern wichtige Dienstleistungen wie Sozialhilfe, 
Jugendwohlfahrt und Pflege, u. a. Krankenhäuser, Betreuungsplätze für ältere 
Menschen und in der Pflege. 
 
Seit Beginn der laufenden Periode sind uns Zahlen der vergangenen Jahre bezüglich des 
Rechnungsabschlusses bekannt (Rechnungsabschluss: feste Zahlen welche 
tatsächlich verbucht wurden). Mit Zahlen von Voranschlägen und Vermutungen wollen 
wir keine positive oder negative Stimmung verbreiten, das ist eben nicht unser Stil. 
 
Vergleiche mit Gegebenheiten vom Jahre 2003 sind in dieser Hinsicht misslungen 
gewählt. 
nachfolgend die letzten Summen, die gemäß dem Rechnungsabschluss verbucht wurden: 
Rechnungsabschluss vom Jahre 2021 RA 2022 RA 2023 RA 
Abgabenertragsanteile vom Bund 546.736,28€ 619.077,23€ 611.477,55€ 
Abzüge davon für das Land 194.790,64€ 216.437,19€ 258.596,38€ 
für unsere Gemeinde bleibt 351.945,64€ 402.640,04€ 352.881,17€ 
Abgaben an das Land in % 36% 35% 43% 

 
Das Land unterstützte die Gemeinde Unterfrauenhaid mit Bedarfszuweisungen 
Im Jahr 2023 erhielt Unterfrauenhaid insgesamt € 191.678,51€ an 
Bedarfszuweisungen aus dem Ressort von LH Hans Peter Doskozil.  
Bedarfszuweisungen der Jahre 2021 RA 2022 RA 2023 RA 
für unsere Gemeinde  208.819,64€ 197.414,95€ 191.678,51€ 

  
Nächsten Budgetvoranschlag gemeinsam früher erarbeiten 
Vzbgm. Anton Klug und sein Team sind bereit, sich aktiv an der Budgetplanung zu 
beteiligen. In umliegenden Gemeinden geschah dies aufgrund der Prognosen für 2025 
bereits seit Herbst intensiver und fraktionsübergreifend. Während Bürgermeister 
täglich Einsicht in die Belege haben, ist dies für Gemeinderäte stark eingeschränkt. Von 
ihnen dann in Sitzungen Lösungen zu erwarten, ist unrealistisch. Daher bieten wir an, ab 
sofort gemeinsam Konsolidierungsmaßnahmen strukturiert und seriös zu erarbeiten, 
und freuen uns auf die Einladung des Bürgermeisters. 
  

Klarheit statt Polemik: 
Für ein lebenswertes Unterfrauenhaid 
und eine starke Zukunft 
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Grafische Sitzverteilung in allen Bundesländern 

 
Die Abgaben an die Landesregierungen sind nichts Neues; jedes Bundesland deckt 
mit den Ertragsanteilen seine jeweilige funktionierende Versorgung in vielen Bereichen -
auch in nicht von der SPÖ geführten Bundesländern. 
 
Für Unterfrauenhaid sind es exakt folgende Bereiche: 
Musikschulpersonalaufwand | Sozialhilfe | Behindertenhilfe | TKV-Beitrag 
Krankenanstalten | Sanitätsbeitrag | Schul- und Heimerhaltung 
Pensionsbeiträge der Kreisärzte | Pensionsbeiträge der Gemeindebediensteten 
ÖEK – örtliches Entwicklungskonzept | Rettungsbeitrag 
 
Den Landeshauptmann direkt wählen 
Bei der Landtagswahl könnt ihr LH Hans Peter Doskozil direkt mit einer 
Vorzugsstimme auf der Landesliste wählen. Er hat in den letzten fünf Jahren als 
tatkräftiger Landeshauptmann viele positive Veränderungen angestoßen. Seine 
Wiederwahl ist entscheidend, damit geschaffene Leistungen erhalten bleiben. Der 
Gratiskindergarten entlastet Jungfamilien und fördert die Vereinbarkeit von Familie und 
Beruf. Das Anrufsammeltaxi BAST und der Ausbau von Buslinien bringen 
Pendlerinnen und Pendler zu den Hauptverkehrsachsen nach Wien oder Graz und 
unterstützen die ältere Generation bei Alltagswegen. Der Ausbau im Pflegebereich durch 
Pflegestützpunkte verbessert vor allem die Tagesbetreuung älterer Menschen. Wichtig 
ist uns festzuhalten, dass all diese Maßnahmen fast zur Gänze aus dem Landesbudget 
finanziert werden und nicht durch Gemeindeabzüge. 
 
Für unseren Bezirk, auf Listenplatz 1, Heinrich Dorner 
Vorzugsstimme Landesliste und Wahlkreisliste 
 

Für Rückfragen steht euch Vzbgm. Anton Klug gerne unter +43 664 75003731 oder 
per E-Mail an kluganton@gmail.com zur Verfügung. 
 

Anschließend dürfen wir euch noch an die Wahlzeiten für die Landtagswahl 2025 in 
Unterfrauenhaid erinnern: 
Freitag, 10. Jänner 2025 (vorgezogener Wahltag): 
17:30-19:30 Uhr im Gemeindeamt Unterfrauenhaid 
Sonntag, 19. Jänner 2025 (regulärer Wahltag): 
08:00-12:00 Uhr im Gemeindeamt Unterfrauenhaid 
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Für den Überblick: Unsere Landesregierung für die regionalen Unternehmen 
 
Sonnentherme in Lutzmannsburg 
7 neue Rutschen, 200 Liegen mehr: Therme baut bei laufendem Betrieb um 
Die Sonnentherme Lutzmannsburg zieht täglich durchschnittlich 1.300 Gäste an, zum 
Großteil Kinder und Jugendliche. Und denen wird im Mittelburgenland tatsächlich einiges 
geboten. Was allerdings von Landeshauptmann Hans Peter Doskozil und 
Geschäftsführer Werner Cerutti präsentiert wurde, klingt nach einer neuen Ära. 
Knapp 470.000 Gäste pro Jahr in der Sonnentherme. Derzeit beträgt die 
durchschnittliche Tagesauslastung der Sonnentherme knapp 1.300 Gäste pro Tag. 
An Spitzentagen – Ferienzeiten und Schlechtwettertagen – bis zu 2.800 Gäste. Das 
entspricht rund 467.000 Gästen pro Jahr, davon sind circa 15 Prozent aus dem Ausland, 
der Hauptanteil aus Ungarn. 

Bis zum Frühjahr sollen der Bau- beziehungsweise der Umsetzungsplan fertiggestellt sein, 
im 2. Quartal 2024 soll die bauliche Umsetzung starten. "Durch die Großinvestition soll die 
Marktposition in der Zielgruppe Familie gefestigt und ausgebaut, die Wettbewerbsfähigkeit 
gestärkt und Arbeitsplätze gesichert und neu geschaffen werden", so Doskozil.  

Laut den aktuellen Zahlen des Monats August ist Lutzmannsburg weiterhin die 
drittstärkste Tourismusgemeinde des Landes. Auch wenn die 45.832 Nächtigungen 
ein Minus von 3,1 Prozent im Vergleich zu 2022 bedeuten. 

Insgesamt bilanziert die Region, also der Tourismusverband Mittelburgenland, leicht 
positiv. Mit 68.473 Nächtigungen liegt man mit 1,2 Prozent im Plus, bleibt aber hinter 
dem Nordburgenland mit 311.628 Nächtigungen und dem Südburgenland (107.212) in 
absoluten Zahlen die schwächste Region im Land. 

Mehr Touristen als im Vorjahr Mit 167.604 Ankünften und 487.313 
Übernachtungen war der August ein erfolgreicher Monat für den 
burgenländischen Tourismus. Laut den aktuellen Daten der Landesstatistik verzeichnet 
das Land gegenüber dem Vorjahr einen Zuwachs von 3,6 Prozent bei 
den Nächtigungen und 9,7 Prozent bei den Ankünften. 

Sektkellerei Szigeti aus Gols 
Zum Beisatz „200.000 Sektflaschen für das Land Burgenland“ geht es wahrscheinlich um 
das Finanzierungsmodell für die Sektkellerei Szigeti. Im Jahr 2023 geriet das 
Unternehmen erstmals in Schieflage. Das Land Burgenland kaufte damals über die 
Wirtschaftsagentur Burgenland 195.000 Flaschen des Schaumweins zu je vier Euro. 
Durch die Aktion sollte die Liquidität des Sektherstellers garantiert werden. Nach drei 
Jahren wollte die Familie Szigeti die Flaschen, inklusive Zinsen und Lagerhaltungskosten, 
zurückkaufen. Durch diesen Kauf bzw. allein schon vom Versuch sieht man wie wichtig der 
Burgenländischen Landesregierung die Erhaltung von Arbeitsplätzen im Burgenland 
für uns ist. Die im Rahmen des Finanzierungsmodells gekauften Flaschen Roh-Sekt 
sollen nun am freien Markt verkauft werden. Erste Interessenten hätten sich 
bereits gemeldet. Insgesamt war dies ein wohlüberlegter Versuch ohne Risiken, 
dem großen burgenländischen Sekthersteller, beim neuen Standort in Zurndorf 
zu helfen. Dennoch ist der Insolvenzantrag des Standorts sehr bedauerlich. Doch zählt 
selbst der Versuch und die Tatsache, wie fokussiert und auch effektiv das Land sich mit 
unseren Unternehmen beschäftigt und diese auch unterstützt. 
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Verkehrsbetriebe Burgenland 
Gründung der Verkehrsbetriebe war im Jahr 2020 
Seit der Gründung der VBB im Jahr 2020 wurde, ergänzend zum bestehenden VOR- und 
ÖBB-Angebot, ein neues Netz von Buslinien in Betrieb genommen. 
 
Kein anderes Bundesland hat im Verhältnis zur Einwohnerzahl ein größeres 
Regionalbus-Angebot als das Burgenland – das geht aus einer aktuellen VCÖ-Analyse 
auf Basis der Mobilitätsverbünde Österreichs hervor. Außerhalb Wiens gibt es pro 
Einwohnerin und Einwohner im Schnitt 31 Regionalbus-Angebotskilometer, im 
Burgenland sind es 53. Für Verkehrslandesrat Heinrich Dorner sind diese Zahlen eine 
weitere Bestätigung für den eingeschlagenen Kurs im öffentlichen Verkehr. „Im 
vergangenen Jahr waren mehr als 1,1 Millionen Fahrgäste mit den Linien der VBB 
unterwegs, das BAST hat in den ersten 15 Monaten rund 120.000 Fahrgäste 
transportiert. Die Ausweitung des Angebots bei der klimafreundlichen Mobilität wird von 
der Bevölkerung hervorragend angenommen – der burgenländische Weg hat sich auch hier 
als goldrichtig erwiesen und wird auch in Zukunft fortgesetzt“, betonte der Landesrat.    
 
Ein neues Zeitalter im Öffentlichen Verkehr wurde im September 2023 eingeläutet: 
Ergänzend zum bestehenden Liniensystem von Bahn und Bus wurden 13 neue Buslinien 
und das Burgenländische Anrufsammeltaxi (BAST) eingeführt, um für ein 
engmaschiges Öffi-Netz zu sorgen. „Die neuen und bestehende Buslinien bringen in 
Kombination mit dem BAST-Pendlerinnen und Pendler aus entlegenen Landesteilen ohne 
Schienenverkehrsanschluss in ähnlicher Qualität hinsichtlich Taktung und Fahrzeit an ihr 
Ziel. Wie die Statistiken zeigen, hat sich dieser Weg rasch zu einer Erfolgsgeschichte 
entwickelt“, so Dorner. Und der Landesrat weiter: „Bis 2022 ist man im Busbereich im 
Burgenland zehn Millionen Kilometer pro Jahr gefahren. Mit der großen Umstellung im 
September 2023 sind es um ein Drittel mehr Kilometer geworden. Wir fahren jetzt 15 
Millionen Kilometer pro Jahr.“ 
 
 
 
 
Ausschnitt aus dem Jahre 2019: 
 
 
Schon 2019 wurden „Burgenland-
Busse“ gefordert, und nun wird mit 
den Worten „leere Busse fahren 
durch das Burgenland“ kritisiert, 
ohne weitere Informationen oder 
Fakten. Das ist nicht unser 
Zugang. 
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Verkehrsbetriebe Burgenland 
Ein absoluter Meilenstein wurde vergangenes Jahr mit dem Start des BAST in 
den Bezirken Eisenstadt-Umgebung und Neusiedl am See gesetzt: „Seit Anfang 
Dezember 2024 sorgen wir damit nämlich im gesamten Burgenland für ein 
flächendeckendes Angebot mit öffentlichen Verkehrsmitteln. Damit haben wir 
einen unserer zentralen Punkte aus dem „Zukunftsplan Burgenland“ verwirklicht, von 
dem die gesamte Bevölkerung profitiert, der vielen Pendlerinnen und Pendlern auch hilft, 
Geld zu sparen und ein kostengünstigeres öffentliches Verkehrsmittel zu nutzen“, 
unterstrich Dorner. Und der burgenländische Weg habe auch österreichweit 
Vorbildwirkung, wie der Landesrat betonte: „Denn auch Bundesländer, wie das ÖVP-
FPÖ-regierte Niederösterreich setzen mittlerweile Modelle um, die sich stark am 
BAST anlehnen, und haben die Öffi-Struktur in Anlehnung an das Burgenland 
neu aufgestellt.“ 
 
Öffentliche Verkehrspunkte in Unterfrauenhaid 
Die aktuellen Haltepunkte und öffentlichen Haltestellen in der jeweiligen Gemeinde findest 
du in den interaktiven Karten der unten gelisteten Gemeinden. Die Haltepunkte an deinem 
gewünschten Start- und Zielort kannst du dir auch über unsere 24/7-Hotline 0800 500 
805 beauskunften lassen. 
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SPÖ Unterfrauenhaid unterstützt alle Unterfrauenhaiderinnen und 
Unterfrauenhaider rund um die Nutzung des Kommunikationszentrums in Zeiten 
der Teuerung. 
Da in Zeiten der Teuerung besonders unsere ehrenamtlichen Vereine, aber auch wir 
alle insgesamt in Mitleidenschaft geraten, haben wir („pro unterfrauenhaid“) zusammen 
mit den Mitteln des Landeshauptmannes Hans Peter Doskozil ein Servicepaket 
geschnürt, welches jeden von uns und auch unserer Pfarre zugutekommt.  
 
Wir („pro unterfrauenhaid“) werden im Jahr 2025 alle Mietkosten für 
Unterfrauenhaiderinnen und Unterfrauenhaider, welche für Events und 
Aufenthalte im Kommunikationszentrum anfallen, übernehmen. 
 
Geburtstage, Hochzeiten, Vereinsfeiern, Weihnachtsfeiern und weitere Events 
verschiedenster Art. 
 
weitere Details werden noch im Laufe des Jahres 2025 bekanntgegeben. 
 
Interesse? 
Bitte darum beim Herrn Vizebürgermeister Anton Klug melden und die anfallenden 
Mietkosten werden mit der Pfarrgemeinde Unterfrauenhaid abgewickelt. 

  

„in schwierigen Zeiten ist es uns ein großes Anliegen, effektiv in unseren gewohnten 
genutzten Gegebenheiten, sinnvoll zu unterstützen. So fördern wir nicht nur fix Termine 
im Jahr 2025, sondern auch jeden einzelnen, der die Räumlichkeiten des 
Kommunikationszentrums nutzen möchte.“ – Vizebürgermeister Anton Klug und sein 
Team  
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Arbeiterball 2024 im Kommunikationszentrum - Ein voller Erfolg 
Am Samstag, den 06.01.2024 lud die SPÖ Unterfrauenhaid zum traditionellem 
Arbeiterball ins Kommunikationszentrum ein. Nach der wunderschön gelungenen 
Polonaise der Unterfrauenhaider Jugend, spielten die Musikanten der „Moonlight Music“ 
bis in die frühen Morgenstunden und unterhielten alle Ballgäste. Für Speis und Trank, mit 
einem ausgiebigen Angebot, à la carte, sorgte das Wirtshaus zum Roznyak aus 
Lackendorf. Den ersten Preis, 300€ in bar, gesponsert von allen SPÖ 
Gemeinderäten. Um Mitternacht fand auch eine lustige Einlage statt. 
Wir bedanken uns nochmals bei allen Helferinnen und Helfern, unserer Jugend und Frau 
Hafner Epple Andrea für die schöne Polonaise, allen Besucherinnen und Besuchern, 
dem Wirtshaus zum Roznyak und natürlich auch bei den Musikanten für diesen 
gelungenen Arbeiterball 2024. 
 

 
 
Foto: GR Ing. Hampl Thomas, GR Ing. Schermann Bernd, Kappl Thomas, Leban Hannah, Kampits Elias, Leban 
Lena, Szauer Daniel, Draxler Marie, Berger Jonas, Vizebürgermeister Klug Anton, LAbg. Kainrath Roman, 
Freiberger Miriam, Kappl Matthias, Katna Lukas, Kramel Anika, Stinakovits Carmen, GR Fruhstuck Erich, 
Choreografin: Fr. Hafner Epple Andrea, GR Ing. Lämmermayer Thomas, GR Kautz Anneliese 
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Faschingskränzchen des PVÖ 
Kommunikationszentrum Unterfrauenhaid, 19.02.2024Am Mittwoch feierte die örtliche 
Pensionisten Ortsgruppe des PVÖ im Kommunikationszentrum ausgelassen die närrische 
Faschingszeit.  

Die Mitglieder des Pensionistenvereins Unterfrauenhaid feierten ausgelassen 
Fasching. Es wurde ausgiebig gefeiert und getanzt und so der Fasching ordentlich 
gefeiert. Es waren wieder die unterschiedlichsten Verkleidungen auf der Tanzfläche zu 
sehen. Alles in allem ein gelungener Nachmittag unter Freunden. 

 

SPÖ Frauen Valentinstag 2024 
Wie jedes Jahr wurde die liebgewordenen Tradition des Valentinsgrußes durch die SPÖ 
Frauen Unterfrauenhaid durchgeführt. Dabei wurden heuer wieder Blumenzwiebeln an 
alle Damen ab einen gewissen Alter im Ort verteilt. Mit dabei waren diesmal: Anita 
Arthofer, GRin Anneliese Kautz, Irmgard Kautz und Christine Kreisits. 

 
 
Bei der Aktion helfend dabei waren:  
SPÖ Frauenvorsitzende GR Anneliese Kautz, Irmgard Kautz, 
Anita Arthofer, Christine Kreisits 
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Preisschnapsen 2024 im Gasthaus Pop 
Am 08.03.2024 lud die SPÖ Unterfrauenhaid zum Schnapsen in das Gasthaus Pop ein. 
Die Teilnehmenden konnten um großartige Preise schnapsen. Zum Sieger konnte sich trotz 
vieler auswärtiger Gäste Erwin Fejervary aus Unterfrauenhaid küren.  
 

 
 
Maiaufmarsch heuer in Weingraben 
Bei gutem sonnigem Wetter durften wir heuer Landeshauptmann Doskozil bei seiner 
Rede in Weingraben treffen. 
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Muttertags Feier 2024 
Blumiges Dankeschön für Unterfrauenhaids Mütter 
Am Sonntag, den 5.Mai luden die SPÖ-Frauen im Kommunikationszentrum Unterfrauenhaid 
zur Muttertags Feier ein. Kinder aus Unterfrauenhaid bereiteten eine schöne Feier mit 
Gedichten vor. Als Ehrengast konnte Landesrat Heinrich Dorner begrüßt werden. Die 
Gäste wurden gut verpflegt und konnten nach dem Programm noch einen gemütlichen 
Nachmittag genießen. Jedes Kind erhielt einen kleinen Blumenstrauß, den es seiner Mutter 
anschließend überreichen durfte. 
 

 
 
2. SPÖ-Frühschoppen im Juli in Unterfrauenhaid 
Am Sonntag lud die SPÖ Unterfrauenhaid gemeinsam mit dem Pensionistenverband zum 
Frühschoppen am Biotop ein. Für musikalische Unterhaltung sorgte die Jugendmusik 
Lackenbach. Für ein leckeres Mittagessen wurde mit Schnitzel, Pommes und 
Gemüsestrudel ebenfalls gesorgt. Die Kinder konnten sich zudem über eine große Hüpfburg 
freuen. Zu Gast waren außerdem Landesrat Heinrich Dorner mit Familie und zwei 
der Kandidaten zur Nationalratswahl für die SPÖ aus dem Bezirk Oberpullendorf, 
Manuela Schönauer und Daniel Sommer. So konnte man einen gemütlichen 
Nachmittag genießen, bei dem man sich über aktuelle Themen und Anliegen austauschen 
konnte.  
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SPÖ Tagesausflug Stift Göttweig und Tullner Gartenbaumesse September 
Die SPÖ Unterfrauenhaid an der Spitze mit Vizebürgermeiser Anton Klug gestaltete den 
heurigen Parteiausflug mit einer Busreise zum Stift Göttweig, weiters zur Tullner 
Gartenbaumesse und abschließend mit einer geselligen Grillerei in Unterfrauenhaid. 

 
 
SPÖ Adventausflug nach Graz November 2024 
Ein gemütlicher Ausflug zu den Grazern Adventmärkten organisierte die SPÖ 
Unterfrauenhaid am 24.11.2024. Mit vollem Bus, sprich 50 Mitfahrer verbrachten die 
Unterfrauenhaiderinnen und Unterfauenhaider einen sonnigen, 
vorweihnachtlichen Tag in Graz. Mit dabei Vizebürgermeister Anton Klug, 
Gemeinderäte Anneliese Kautz, Bernd Schermann, Andreas Kautz und Thomas 
Lämmermayer. 
Foto Gruppenfoto Adventausflug Graz 
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Ersatzgemeinderat 
Andreas Trimmel 
 

Termine für das Jahr 2025: 
 
5. Februar - PVÖ - Faschingskränzchen 
15. März - Preisschnapsen SPÖ im Kommunikationszentrum 
1. Mai Tag der Arbeit – Maiaufmarsch in Lutzmannsburg 
4. Mai Muttertagsfeier der SPÖ-Frauen Unterfrauenhaid 
27. Juli Frühschoppen am mit der Jugendmusik Lackenbach 
30. August SPÖ Ausflug 
9. – 12. Oktober Wellnesstage der SPÖ Frauen 
30. November Adventausflug der SPÖ Unterfrauenhaid 
 
 

 

 

 
 

  

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  

Vizebürgermeister 
Anton Klug 
Obmann SPÖ  

Gemeinderätin 
Anneliese Kautz 
Obfrau SPÖ Frauen 
 

Gemeinderat 
Ing. Thomas Lämmermayer 
Obmann Prüfungsausschuss 
Kulturausschuss Stellvertreter der Obfrau 
 

Gemeinderat 
Andreas Kautz 
 
 

Gemeinderat 
Erich Fruhstuck 
 

Gemeinderat 
Ing. Bernd Schermann 
 

SCAN 

ME! 

www.unterfrauenhaid.spoe.at 
besuch uns auf! 
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